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Zusammenfassung

        
Zink ist für alle schnell proliferierenden Zellen im menschlichen Körper essentiell, besonders aber für das Immunsystem. Alle Arten der verschiedenen Immunzellen weisen bei einem Zinkmangel Malfunktionen auf. Die Folgen sind ein unzureichend arbeitendes Immunsystem mit einer erhöhten Anfälligkeit gegen Infektionen, sowohl bakterielle als auch virale, sowie einer verlängerten Krankheitsphase. Eine ausreichende Zinkaufnahme kann die verminderten Immunleistungen wieder restaurieren. bzw. präventiv eingesetzt von vornherein verhindern. Verschiedene Untersuchungen lassen jedoch befürchten, dass viele Menschen eine nur marginale Zinkversorgung aufweisen und ein latenter Zinkmangel relativ häufig ist.


      
        
Abstract

        
Zinc is essential for all fast proliferating cells in the human body, especially for the immune system. All kinds of different immune cells show malfunctions, when a zinc deficiency is present. Such a deficiency results in an insufficiently functioning immune system with an increased susceptibility to infections, bacterial as well as viral infections, and a prolonged disease phase. An adequate uptake of zinc can restore the reduced immune performance, or if used preventively, it can prevent such a reduced performance from the beginning. Different studies support the apprehension, that many people show only a marginal zinc supply and that a latent zinc deficiency is present relatively often.
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